

中学生海外研修事業

中学生海外研修に 参加した生徒からの 報告です。

オーストリアの
文化と食べ物

そして、この海外研修を通して、オーストラリアと日本との文化の違いについて、いろいろと感じてきました。オーストラリアでは、衣・食・住のすべてが日本と異なつていました。

まず「衣」の違いです。僕たちが行った時期は冬なのでとても寒かったです。そんな中、コートを着ている人もいれば、裸で浜辺を歩いている人と様々でした。

次に「食」の違います。朝は、コーンフレークなどの質素なもの。昼は、ホットドッグやカッピースードルなどを商店で買って食べました。日本と違つて、毎日決まつた給食が出るということはありませんでした。

文化の違い

3年
野内
聖

二階建ての家がなく、僕の家は二階建てだと言つたら、驚いていました。それに、トイレと風呂がいつしょになつていました。だから、誰かが風呂に入つているとトイレを使えないのと不便だなと思いました。それから、屋根の色が赤色に統一されていました。

赤はシドニーのイメージカラーようなものです。高い丘から眺めると、とてもきれいで見えました。

その他にもいろいろと違つた点が見られました。例えば日本の子供はTVゲームがメインですが、オーストラリアの子供達は、外でサッカーをしたり、体育館で卓球をしたりバスケ、ボクシングをしたりと体を動かして遊んでいました。それに、年齢差を気にしないでみんな仲良く遊んでいるという点も日本とは違う点であり驚きました。



僕は、7月29日から8月9日までの12日間、オーストラリアで、ホームステイをしました。オーストラリアは、冬だったのでも、着いた時は、とても寒かったです。日本と正反対の気候だったため、なれるまで時間がかかりました。でもオーストラリアは冬でも雪が降らず、寒いのは朝と夜だけで、昼間は20度前後まで気温が上がります。

オーストラリアは、日本とは文化が違うため、食べものの味つけが、日本とは異なり、ともも食べにくかつたです。見たこともなかつた食べ物が、とても

オーストラリアは、冬だったの
で、着いた時は、とても寒かつ
たです。日本と正反対の気候だ
ったため、なれるまで時間がか
かりました。でもオーストラリ
アは冬でも雪が降らず、寒いの
は朝と夜だけで、昼間は20度前
後まで気温が上がります。

オーストラリアの文化と食べ物

ー パーマーケットでも、日本では売っていないものばかりありました。店内も文房具とかはほとんどなく、お菓子や飲み物、食品ばかりでとても驚きました。

オーストラリアの 学校生活

学校生活

日本語の時間がありました。中
1くらいの生徒は、漢字で数字
を書いたりしていましたけど、高校
生くらいの生徒になると、自「」
紹介のやり方を習っていました。
オーストラリアにもALTの先
生がいて、その先生も一緒に教
えていました。私たちで言えば

私は、オーストラリアと日本の学校の違いをとても感じました。私が初めて学校へ行つたときは、ほんどの人達がお菓子やポテトを口にしていました。日本の学校では考えられないようなことだったので、おどろきました。

それに、生徒のみんなはいろいろ形の服を着ていました。日本の学校みたいに、みんな同じ形の制服を着るのではなく、自分達が着たい服を着るというような形だったので、少しうやましかったです。

体育のある日は、水曜日だけで一緒にバレーボールをしました。その他にも、ジーンズデーという日があるらしくて、そこになるとジーパンをほとんどの人達がはいていました。

オーストラリアの生徒も、な

夕ヶ先をみたいたい』です
お昼は売店で、自分の好きなメニューやえらんでも買つてみました。メニューの中には、カツブヌードルやホットドックがありました。
ホームステイ先のマイラちゃんには、学校生活や一週間といふ、とても短い毎日の中で本当に世話になりました。
私にわかるように辞書で教えてもらつたり、もくり返して教えてもらつたり、本当にありがとうございました。
日本語がまったく通じない国で、何日か過ぎるとホームシックにかかることもあつたけどマイラちゃんの家族や学校の友達のおかげで一週間、楽しく生活ができました。本当にありがとうございました。
この経験を生かして、毎日の授業もがんばりたいと思いま

学んだこと

3年
石井彩也

私が海外研修に行ってみたといふ、と思った一番の理由はホームステイを体験してみたからです。

初めてホームステイ先の女の子、グレースに会った時は考えていたあいさつも出てきませんでした。それは緊張していたせいもありますが、グレースの一言目が「こんにちは。」でびっくりしてしまったからです。グレースは私も一つ年上で学校で日本語を習っていてとても上手でした。

ホームステイ先の家族はお母さん、お父さん、グレース弟の4人家族でした。みんなとてもいい人たちで細かい



国々の様々な文化を学び、また興味もすごくわきました。これからも、この様な機会があれば積極的に参加しようと思っています。

オーストラリアに海外研修に行つてきました。そして、この海外研修を通して、オーストラリアと日本の文化の違いについて、いろいろと感じてきました。オーストラリアでは、衣・食・住のすべてが日本と異なつていました。

まず「衣」の違います。僕たちが行つた時期は冬なので、赤はシドニーのイメージカラーのようなものです。高い丘から眺めると、とてもきれいで見えました。

レと風呂がいつしょになつて、誰かが風呂に入つているとトイレを使いました。だから、トイレを使つた。それから、屋根の色が赤色に統一されていました。

いていました。それに、トイ

とても寒かったです。そんな中、コートを着ている人もいれば、裸で浜辺を歩いている人と様々でした。

その他にもいろいろと違つた点が見られました。例えば日本の子供はTVゲームがメインですが、オーストラリア

廣東中學生

海外研修

月瀬村中学生 海外研修 概要		期間 7月29日～8月9日
研修先	オーストラリア（ホーリーステイによる語学及び海外体験学習）	12日間
7/29(土)	オーストラリア シドニーへ向け出発（機中泊）	
7/30(日)	シドニー着 シドニー 二一平日市内研修 ホストファミリー歓迎・対面式 後、各ホストファミリーへ ヘ	
7/31(月)～8/4(金)	地元の中学校にて、英語レッスン、 地元中学生と交流・スポーツ交流（ホテル泊）	地元の 中学校にて、英語レッスン、 地元中学生と交流・スポー ツ交流（ホストファミリー 泊）
8/5(土)～8/6(日)	スマートファミリーへ週替 8/7(月)	終日ホ テルへ移動（ホテル泊）
8/8(火)	自由研修 日本へ 向かうシティー発（機中泊）	
8/9(水)	田瀬着 報告会	



参加者全員と付き添いの田海先生